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Percer un trou de 1,5” dans la surface d'installation pour passer le câble électrique BX et le connecteur de câble BX .

Drill a 1.5” hole in the installation surface for the BX cable and the BX cable connector.

* S’assurer que la structure du plafond peut supporter le poids du luminaire (poids estimé: ± 5 lb).

* Make sure that the ceiling structure can support the weight of the luminaire (estimated weight: ± 5lb).

Faire passer le câble électrique BX (b) dans le connecteur BX (c) du 
luminaire et serrer les vis du connecteur (d) pour sécuriser le fil en place.

Pass the BX cable (b) into the BX cable connector (c) on the luminaire 
and tighten the BX connector screws (d) to secure the cable in place. 
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ATTENTION: RISQUE DE CHOC ÉLECTRIQUE
• Pour éviter les risques de choc électrique, couper l’alimentation à 

partir du panneau électrique avant l’installation ou l’entretien.

• Afin de garantir la sécurité du luminaire, celui-ci doit être installé ou 
retiré par un électricien qualifié.

WARNING: RISK OF ELECTRIC SHOCK
• To prevent electrical shock, power should be turned off from the 

electrical panel before installation or maintenance process.

• To secure safety, a qualified electrician is required to install/remove the 
luminaire. 

Installer le barre profilé (a) sur la surface choisie avec des ancrages 
appropriés (e1) et des vis #8 (e2) (non inclus).

Install the profile (a) on a surface using appropriate anchors (e1) and 
#8 screws (e2) (not included). 
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Effectuer les connexions électriques à l'aide des connecteurs de fils 
WAGO préinstallés (h) selon le schéma de câblage ci-dessous. Connec- 
ter le fil de mise à la terre vert au fil vert à l'intérieur du luminaire (i).

Make electrical connections using pre-installed WAGO wire connectors 
(h) according to the wiring diagram below. Connect the green ground 
wire to the green wire inside the luminaire (i).

Installer la ruban LuxLine 120V (g) en le pressant dans le réflecteur (f). 
NOTE : Le réflecteur est coupé plus court que le profilé afin d'accueillir 
les embouts du ruban LuxLine.

Install the LuxLine 120V LED tape (g) by pressing it into the reflector (f). 
NOTE: The reflector is cut shorter than the profile in order to house the 
LuxLine endcaps.

Faire glisser  les finitions en aluminium (blackouts) (j) à chaque 
extrémité du luminaire.

Slide in the aluminum finishes (blackouts) (j) at either end of the 
luminaire.
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Installer le réflecteur (f) dans le barre profilé.

Install the reflector (f) into the profile. 
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Installer la lentille (l) en place.

Clip the lens (l) into place.

Coller les embouts (k) à chaque extrémité du luminaire.

Glue the endcaps (k) at either side of the luminaire.
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